

NÄCHSTE HALTESTELLE: JOBSHUTTLE

NEXT STOP: JOBSHUTTLE

MAI JOB

WWK Arena und Technologiezentrum Augsburg im Mittelpunkt für Ausbildungsberufe

Anfang Oktober fand die jährliche Ausbildungsmesse JobShuttle in der WWK Arena, der Heimat des Fußball-Erstligisten FC Augsburg, statt. An nur einem Tag lernten Schülerinnen und Schüler über 30 Ausbildungsbetriebe und mehr als 100 Ausbildungsberufe kennen. Zwei Bus-Shuttle-Touren brachten die TeilnehmerInnen direkt zu den Unternehmen.

Der Run war groß, als die Türen in der WWK Arena geöffnet wurden. Hunderte Schülerinnen und Schüler strömten in die Fußballarena. An die 30 Betriebe waren vor Ort, um für ihre Ausbildungsberufe zu werben. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Projektes MAI Job – ein JOBSTARTER plus-Projekt – machten auf Berufe mit dem Werkstoff Carbon aufmerksam. Ein filigraner Hocker aus Carbonfasern brachte die Besucher zum Staunen. Laut Veranstalter, den Wirtschaftsjuvenen Augsburg, waren rund 4.000 Personen vor Ort. Ungebrochen neugierig waren auch diejenigen, die sich in die Buslinie B setzten, um an der Carbonausstellung im TZA Halt zu machen. Dort wurden sie von Mitgliedern und Kollegen des CCEV in Empfang genommen, durch die Ausstellung geführt und holten sich von den Eckert Schulen, dem Fraunhofer IGCV Institut, der Firma GMA-Werkstoffprüfung GmbH sowie der Hufschmied Zerspanungssysteme GmbH Informationen aus erster Hand.

WWK Arena and Technologiezentrum Augsburg in focus for educational careers

At the start of October, the annual JobShuttle educational fair took place in the WWK Arena, home to national division football club FC Augsburg. Over the course of just one day, pupils had the opportunity to find out about more than 30 training companies and 100 careers. Two bus shuttle tours took the participants directly to the companies.

As the doors to the WWK Arena were opened, the crowd was enormous. Hundreds of pupils rushed into the football arena. Around 30 companies were on site to advertise their educational careers. The employees of the MAI Job project - a JOBSTARTER plus project - drew attention to careers with the material carbon. A filigree stool made from carbon fibre amazed the visitors. But all who sat down in it were quickly convinced by its stability. According to the organisers, the Wirtschaftsjuvenen Augsburg, around 4,000 people attended the event. Endlessly curious were those who chose to take bus route B, to visit the carbon exhibition at TZA. There they were received by members and colleagues of CCEV, guided through the exhibition and given first-hand information by the Eckert schools, the Fraunhofer IGCV Institut, GMA-Werkstoffprüfung GmbH and Hufschmied Zerspanungssysteme GmbH.